

*Wir danken herzlich*

den Verwandten, Freunden, Kollegen, Nachbarn und Bekannten für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die herzlichen Umarmungen und für die zahlreichen tröstenden Worte, die wir erfahren durften beim Abschied von

## **Erich Leuenberger**

Ihr habt mit ihm gelacht und euch gefreut – als er noch lebte.  
Ihr habt mit uns geweint und uns getröstet – als er von uns gegangen ist.

Besonders danken wir auch Herrn Pfarrer A. Beyeler für die einfühlsame und bewegende Abdankungsfeier in der Kirche.  
Im Weiteren bedanken wir uns herzlichst für die vielen Blumen und Kränze sowie die vielen Karten mit den tröstenden Worten und ebenso für die grosszügigen Spenden.  
Diese werden wir der Krebsliga zukommen lassen.

Die grosse Anteilnahme bei der Abschiedsfeier hat uns tief bewegt.  
Erich wird in unseren Herzen weiterleben.

Dänikon, im Januar 2024

Die Trauerfamilie